

# Nouveau succès pour les Couleurs de la Comédie

Ce week-end, la troupe de théâtre amateur « Les Couleurs de la Comédie », à l'occasion de la première de « Pyjama pour six », devant les habitants de Rouffiac-Tolosan, a remporté tous les bravos.

C'était la 27<sup>e</sup> pièce de son répertoire depuis la création de l'association en 1997.

Écrite par Marc Camoletti, « Pyjama pour six » est un classique du théâtre de boulevard, une pièce qui reprend le thème du mari trompeur-trompé par une femme qui ne l'est pas moins !

La mise en scène était assurée par Michèle Huet. Les six comédiens, Corinne Farrère, Michèle Huet, François Laurens, Arthur Mutti, Christian Mutti et Aurore Sibillaud, bien qu'amateurs — il faut le dire !



Une des scènes qui a déclenché les fous-rires...

— ont accompli une prestation exceptionnelle.

Et les rires se sont ainsi enchaînés, la soirée théâtrale a filé sans que les spectateurs s'en rendent compte, entre les qui-proquos, mensonges, désir et coups d'éclat...

Chaque comédien s'est approprié son personnage avec

brio...

Dans une ambiance très conviviale, après les applaudissements du nombreux public (près de 250 personnes), un verre était proposé en toute amitié, et chacun a pu échanger sur cette pièce qui restera, c'est sûr, un grand moment des Couleurs de la Comédie.